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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 222555 日日日）））   

米山記念奨学生 黄 琳娜様 

「Life and Study」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（222 月月月 111 日日日）））   

東広島市健康福祉部健康増進課 主査 林 裕美様 

「東広島市のがん検診の取組と現状」 

第１０５９回 ２０１７年１月１８日 例会記録 

点 鐘…橋濱副会長 

ソング…「奉仕の理想」 

ビジター紹介 

(西 条)藤原昭典さん 

(三 原)岡野帝男さん 

(竹 原)佐渡文武さん、菅 義尚さん 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 
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84.62 

 

メイク 灰谷・乗越・鶴田幸彦 

前々回 

(1/7) 

27 

1 
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1 
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74.07 

メイク  

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 会 長 時 間 

今日は沢山のお客様にお越し

いただいてとても嬉しく思い

ます。 

三原 JCの冨田理事長、田中様

本日はありがとうございま

す。若い力はとても素敵だと

思います。私にも若いころが

ありました。その時の大親友

が治安の悪い国に旅に行くと言い出し、私は反対しま

した。そうすると「旅に行くには 3 つが必要。一つ目

はお金、二つ目は時間、三つ目は若さ。」「お金は借り

れば何とかなる。時間は学生だから何とかなる。若さ

は今しかない。」と私を説得して旅立ちました。無事に

帰ったのでよかったのですが、若さは本当に貴重なも

のだと思います。今日は後程若い力のお話を聴かせて

いただけるのをとっても楽しみにしています。 

 皆様インフルエンザも流行っていますので十分お気

を付けください。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1058号、会費のお願い文 

卓話資料、定例理事会報告   

がん予防新12か条 

 

《回  覧》インターシティ・ミーティング出欠表 

       日時  2017年 3月 5日(日)12:20～ 

            1/14ロータリー財団 100周年記念講演 

南園バストガバナー資料 
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ガバナー公式訪問の際、徳山東RCさんが名刺サイズで

作られていた【がん予防新12カ条】をガバナーから紹

介していただきましたので作ってみました。ロータリ

アン自身のみならず、家庭、 職場、学校、地域社会

で実践していただきたいと思います。 

(私の家内が作ってくれました。) 

 

卓 話 時 間 

 

 

 

一般社団法人 三原青年会議所 

 理事長 冨田伸博様 

 

 

 

「三原ＪＣ ２０１７」 

皆さんこんにちは。私は三原青年会議所第 56 代理

事長をこの１年間拝命しております冨田伸博と申し

ます。どうぞよろしくお願い致します。本日は限られ

た時間ではございますが、皆様に三原青年会議所の事

をご理解いただきたいという事と、今年私が三原の地

で展開をしようと思っている事を少しお話させて頂

きます。 

自 己 紹 介 

冨田伸博（とみた のぶひろ）39歳 

経 歴 

・三原市中之町小学校卒 

・三原市立第二中学校卒 

・近畿大学付属福山高等学校卒 

・日本文理大学 工学部 土木工学科卒 

・広島スバル（株）入社 

・ソニー生命（株）入社 

・（株）クリエイティブ・ライフ 入社 

ＪＣでの経歴 

 2006年 入会 

 2009年 委員長 

 2010年 広島ブロック委員長 

 2013年 委員長 

 2014年 副理事長 

 2015年 広島ブロック副会長 

 2016年 監事 

 2017年 理事長（会員数 39名） 

10年前の会員数も 39名。11年前は 51名でした。 

現在の会員数 39名の中にはサラリーマンさんもいま

す。ＪＣも経営者だけの時代ではなくなってきている

というところが少し見え隠れします。 

本年度活動方針 

2017年度スローガン 

 

 

 

ＪＣに出会ったころの私は、どちらかというと与え

られる事に慣れている一般的な青年でした。何もかも

待っている感じで、自分から何かを動かしていく事を

全く知らなかったのです。ＪＣに出会って自分たちが

変えていけるという事を少しずつ失敗を通じて学び、

今に至っている自分の経験から、出来るとか出来ない

という小さな尺度で測るのではなく、やるのならその

やる事を成功に導けるように精いっぱい努力をしてい

こうという事を、皆にこの１年を通じて伝えていきた

いと思いを込めてこのスローガンを掲げました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

前を向いて皆で走って行こうという意味を込めてスロ

ーガン旗を作成しました。 

具体的な取り組み 

やっさ祭り実行委員長の輩出 

 第 1回より三原 JCから実行委員長を輩出している 

やっさ祭りも本年で 42回目を迎えます。 

三原市は、2005年に合併して 12年になります。本郷、 

大和、久井の皆様方にとっては、やっさ祭りは縁遠い 

と感じている方も多いようですが、旧一市三町という 

言葉を忘れるくらい全域を巻き込んだ取り組みをして 

いこうという事で活動をしています。 

今年は三原城築城 450年の節目の年を迎えますの 

で、やっさ祭りを活用して地域振興をしていこうと考

えています。 



創立５５周年記念事業の実施 

 創立 50周年の時に、私は記念式典の責任者でした。

今年は 55 周年の記念事業として、やっさ祭りにも関

わってくるのですが、三原に住む皆さんが「あんなこ

とやったよね」と思い返して頂けるような素晴らしい

事が出来たらと考えながら準備を進めているところ

です。 

 

食 フ ェ ス の 開 催 

 30 年前に蛸の漁獲量が多かったので、ＪＣが[たこ

の町三原]を打ち出していこうという事を言い始めた

そうです。本年は、三原観光協会さんと一緒になって

蛸をＰＲしていく事を視野に入れて活動していく事

になっています。 

 

会報誌を小中学校へ配布 

 三原青年会議所新聞「やっさもっさ」は、40年前か

ら毎月発行し、新聞に折り込んで毎月市民の皆様に配

布をしていましたが、やめる決断をし小学 4年生～中

学３年生の皆さんに配布するように変えました。 

 新聞の購読率（2015年度）、 

10代…2.9% 20代…10.3% 60代…62% 

インターネット 

10代…83.8% 60代…43％ 

子どもが家に持って帰り、20 代から 40 代の責任世代

といわれる方々に子どもを通して届ける事にいたし

ました。会報誌は文章量が多くないので、インターネ

ットでも沢山の情報を見て頂けたらと思っています。 

 

若 年 層 の 投 票 率 向 上 

 三原市は本年度、三原市長選挙、三原市議会議員選

挙が 4月にあります。選挙権が 18歳に引き下げられ 

青年会議所も全国的に、若い人にも政治に興味を持っ

てもらい、若年者の投票率を上げていこうという話に

なっています。 

 2016年夏の衆議院選挙投票率 

 18歳…51％ 20代…32％ 

これからの事を考えるにあたって、直接的に行政に対

して意思表示が出来る唯一かもしれない機会に、若者

が目を向けていなければいけないと考えています。 

スウェーデンの投票率は 85％、30 歳未満…81％で

す。主権者意識を醸成するという国策があり、若いこ

ろから議員さんと子どもたちが話をする機会がスウ

ェーデンには環境として整っています。日本でも今そ

ういう取り組みをしていますが、例えば出前授業など

で若い人たちに選挙の大切さ、投票することで何が変

わるのかをお伝えする様な機会を設けていこうとい

う取り組みをさせて頂いております。 

 

会 員 数 の 増 加 

 現在会員数 39名ですが、今年 9名が卒業しますので

誰も入ってこなければ次年度は 30名スタートとなり、

今までにない人数になります。近隣では竹原・三次・

大竹ＪＣ10人台、広島ＪＣ100 人を切る時代。全国で

は 10年前 45,000人が現在 35,000人とかなり減少して

います。 

 ただ人を増やせばいいという話ではなく、先ほど申

し上げたような考え方が町に対して何か良い影響があ

るのだとすれば、一人でも多い方が良いのは間違いな

いと思いますので、会員数の増加は力を入れて取り組

みをしています。 

 

例 会 の 質 向 上 

 ＪＣの例会は月 1 回。私のように後は任せたよと言

って出てきている人、自分が動かなければ仕事になら

ない人、サラリーマンの方は有給休暇をとって例会に

出席します。例会だけではなく、今週末には京都会議、

来月は金沢で会議があります。私たちは出ていけばい

ろんな情報が入り刺激もあるのですが、サラリーマン

さんは全部出席するのは無理ですから、例会の 2時間

はしっかり勉強して帰ってもらおうという事で、例会

の質を上げていこうという取り組みを委員会を立ち上

げてさせて頂いています。 

 現役会員だけではなく経験豊富な特別会員(OB)と交

流する機会をつくり「人間力」を学んでいます。 

お 願 い 

 皆様のお知り合いに 25歳から 35 歳の若者をご存じ

の方がおられましたらご紹介ください。（東広島・竹

原・三原問いません！） 

 少子高齢化かつ人口減少時代を生きる私たち若者が

未来を考えなければ、まちの衰退ばかりかマーケット

の縮小を招きます。サラリーマンでＪＣを続けている

メンバーもいますが、経営に直接関わる方々の舵取り

が社業の持続的発展には欠かせません。どうか人材を

お預けください！ 

必ず成長させてお返しします！ 

お わ り に 

三原青年会議所という団体を通じて、明るい豊かな

社会を構築するという事を視野に入れて頑張っていま

す。明るい豊かな社会を作るというまちづくりという

手法を通じて、自己研鑽をしてリーダーとしての資質

を高めて社業に活かしていくそんな団体でありたいと

思っています。今年 1年に限らず来年以降も己の研鑽

を前面に出して頑張っていこうと思いますので、三原

青年会議所に変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますように

お願い申し上げます。本日は貴重なお時間をありがと

うございました。 



今後の例会・行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


